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我市核定
住院床位费
医保支付标准
最高支付标准为45元
低于该标准按实支付

□首席记者 张赤奎

本报讯 12月18日，记者从市

医保局获悉，我市出台了《关于规

范住院床位费医保支付价格的通

知》，对民营医疗机构住院病房住

院床位费医保支付标准进行了规

范。

针对部分民营医疗机构在开

展医保服务中住院床位费价格按

每床每天 45 元纳入报销的情况，

以及考虑民营医疗机构住院床位

费收费价格由医院自行制定价格

特殊性，我市在金华率先按照“同

城、同质、同价”的原则，对 7 家民

营医疗机构住院病房房屋结构面

积装饰、病房设施设备、卫生服务

要求等方面进行了实地核查，共核

查床位数 880 张。根据核查情况，

初步拟定各类病房床位支付标准，

即“住院床位费基本医疗保险最高

支付标准为 45 元，实际床位费低

于该标准，按实支付”，从2020年5

月8日起施行。

截至 11 月底，我市通过民营

医疗机构住院床位费医保支付标

准实施，规范了住院床位费支付，

减少了医保基金支付约100万元。

分类信息
急 租

4293 金 贸 大 厦 21 楼 整
层 出 租 ，可 分 租 。
13357053970

溪心未建房转让
4205二间18368699201

店面幢房转让
4320 飞 凤 路 3 间 正 店
面 ，占 地 147 ㎡ ，建 筑
1263㎡，全框架带电梯，
飞凤公园，宝龙广场近，
学区房。18967962098

套房转让
丽州城市花园 145 平米，
四室两厅二卫，东棚头，
带 车 库 和 简 装 修 。
13758986960

花街厂房出租
4273，330 国 道 边 ，
2800㎡，交通便，水电全。
13506598501，698501王

店面出租
4378大司小学边13905810995

小微园厂房转让
4379堰头未建厂房1300㎡
13506792687，572687

堰小微园厂房转让
4379堰头未建厂房1300㎡
13506792687，572687

店面转让
4373 城 西 路 313 号 ，
105㎡158 万元，五金城
84 ㎡ ，98 万 元 ，证 全 。
15067960155

发电机转让
4233，13588608700

寻求加工业务
4381因业务需要，寻长期
200克-1500克注塑机加
工户，15958954333胡

声 明
4401 景 婷 婷 遗 失 初 级

（士）专 业 技 术 人 员 职
业 资 格 证 书 ，证 书 编
号 ：201133009590，声
明作废。

声 明
4403 永 康 市 紫 牛 工 贸
有 限 公 司 遗 失 法 人 章 ，
财 务 专 用 章 各 一 枚 ，声
明作废。

声 明
4402 永 康 市 优 锐 工 贸
有 限 公 司 遗 失 法 人 章
一枚，声明作废。

欢迎刊登分类广告

□记者 童英晓

本报讯 12 月 18 日，市侨商联合

会成立大会暨首届会员大会召开。

省委统战部常务副部长王晓峰，金华

市委常委、统战部部长张伟亚，浙江

中华文化海外传播促进会会长蒋学

基，我市领导胡积合、胡天忠以及市

侨商联合会第一次会员大会的全体

会员、海内外特邀嘉宾以及部分统战

团体、商协会组织负责人共 140 余人

参加会议。

大会审议并通过《永康市侨商联

合会章程》（草案）和《永康市侨商联合

会财务管理办法》（草案），选举产生了

第一届理事会理事、监事会监事，召开

了市侨商联合会第一届理事会和监事

会，选举产生了理事会会长、副会长、

秘书长、监事长，聘请了理事会海外顾

问，聘请了副秘书长、专职副秘书长。

应荣当选为市侨商联合会第一届理事

会会长。

王晓峰为市侨商联合会授牌并表

示热烈祝贺。王晓峰指出，侨商在助

力抗击疫情、复工复产、境外防疫方面

有为有力，在护侨安侨暖侨方面作用

突出。他希望侨商群体厚植爱国爱乡

情怀，胸怀“两个大局”，坚定信心、迎

难而上，把自身事业发展充分融入中

国经济社会发展当中；侨商联合会要

发挥好党委政府和侨商之间的桥梁纽

带作用，把侨商群体紧紧团结凝聚在

党的周围；发挥融通中外的独特优势，

讲好中国故事、浙江故事、永康故事，

助力构建“双循环”新格局；加强自身

建设，规范内部管理，不断推动侨商组

织健康成长。

市委副书记、政法委书记胡积合

说，长期以来，广大海外侨胞和归侨侨

眷胸怀祖国、心系家乡，热情支持建设

和改革事业。充分发挥自身优势，从

“走出去”到“引进来”，现已有200余家

侨资、侨属、归国留学人员创办的企业

在我市落户，为家乡经济社会高质量发

展作出了重要贡献。他希望市侨商联

合会凝聚共识，勇立潮头谋发展，画好

侨商同心圆；抢抓机遇，发挥优势，弘扬

企业家精神和工匠精神，努力续写更多

“春天的故事”；激发活力，用心服务，树

立侨商好形象，为推动“双循环”格局构

建凝聚起更广泛的侨智侨力。

为推动“双循环”格局构建凝聚起更广泛的侨智侨力

市侨商联合会成立

控制用水总量
提升用水效率
我市举办非常规水智能
灌溉技术培训会

□记者 童英晓

本报讯 12月21日，我市举办

非常规水智能灌溉技术培训会。

培训会旨在进一步提高基层农田

水利建设管理人员的业务水平和

节水意识，为全市农业用水总量控

制奠定基础。来自相关部门和各

镇（街道、区）相关人员与会。

培训会邀请来自河海大学的

缴锡云教授和华北水利水电大学

的雷宏军教授进行授课。缴锡云

教授长期从事节水灌溉理论与技

术方面的科学研究、人才培养和工

程实践，雷宏军主要从事节水灌溉

理论与技术、农业水资源高效利用

和水土资源环境效应方面的教学

与科研工作。两位教授分别从智

慧灌区关键技术与设备和水肥一

体化技术、工程设计、精准监测、精

准控制等方面，给与会人员上了一

堂课。

修补路面迎春运

为迎接即将到来的春运，

营造安全的行车环境，12 月 18

日，施工人员冒雨对溪心路的

破损路面进行修补。

记者 林群心 摄

□记者 颜元滔

本报讯 12 月 21 日，我市召开“十

四五”规划和二〇三五年远景目标建

议征求意见座谈会，向“两代表一委

员”广泛征求意见建议。市领导胡积

合、杨兵、黄瑞燕参加会议。

会议听取了《中共永康市委关于

制定永康市国民经济和社会发展第十

四个五年规划和二〇三五年远景目标

的建议（征求意见稿）》起草情况。受

邀代表委员结合自身工作实际，围绕

建议的发展目标、重点工作等，各抒己

见、畅所欲言，对重大事项以及文章措

辞等提出了许多具有针对性的意见建

议。

市委副书记胡积合指出，“十四

五”是开启社会主义现代化建设新征

程的开局时期，“十四五”规划是未来

五年推动我市长治久安和高质量发

展的纲领性文件，编制和实施好“十

四五”规划，谋划好二〇三五年远景

目标，影响深远、意义重大。他说，建

议的编制要在“十三五”时期打下的

坚实基础上，结合宏观经济环境，有

机衔接上级政策、战略部署、重点项

目，切实把握发展机遇。要立足永康

实际，结合永康特色，加强整体谋划，

明确方向和目标，对事关全局和涉及

群众切身利益的重点工作提出具体

部署。要坚持谋全局、可落地，确保

既有战略部署又有战术安排，既高瞻

远瞩又务实管用，编制出反映人民期

盼、引领未来发展的高质量规划，为

全面建设社会主义现代化永康开好

局、起好步。

我市召开“十四五”规划
和二〇三五年远景目标建议征求意见座谈会

为全面建设社会主义
现代化永康开好局起好步


